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直升机看房是首例 众大咖论道说文旅
伴随着螺旋桨的轰鸣，直升机缓缓升至公主岭的上空。 9月21日，长春恒大文化旅游城首次解锁“直升机看房”新模式，给准业主们带来不小的视觉震撼。 现场更有绝美示范区、美食体验街

区，以及丰富多彩的缤纷活动，众多市民慕名而来。
当天，全城主流媒体齐聚，在恒大文化旅游城“论道春城文旅大时代”。媒体沙龙在FM96.3安家调频总经理马峻岭的主持下，贝壳找房、中国吉林网、居家新主张、房地产报和众盟数据等媒

体大咖，就长春恒大文化旅游城项目助力建设长春大都市圈、加快区域文旅产业转型升级发表了专业见解。

步入项目现场， 自然中心
景观湖纵横园区， 围绕曲折蜿
蜒的岸线，布置了滨水木栈道、
滨水漫道、亲水木平台、雕塑喷
泉等多个景点。 市民们在绿树
环绕中一路走来， 真有一步一
景之感。

秋高阳艳， 最吸引眼球的
莫过于广场上的橘色直升机，
螺旋桨高速旋转， 围观的人立
刻连连惊呼。 排队体验的客户
激动不已， 他们将以最震撼的
方式， 全景俯瞰这片多维立体
的顶级文旅胜地。“还是头一回
坐飞机看房子，真是挺激动的。
恒大一出手，真是大手笔啊！ ”
一位刚从飞机上下来的客户按
捺不住兴奋， 立刻打电话和朋

友分享乘坐体验。
据悉， 长春恒大文化旅游

城是由世界500强企业集团恒
大集团旗下的恒大旅游集团倾
力打造， 坐拥全球首个“全室
内、全天候、全季节”大型恒温
水乐园———恒大水世界， 规划
有丰富的世界顶级文旅配套，
建成后将成为全球规模最大、
档次最高、 配套最全的世界级
文化旅游胜地。 此次恒大文化
旅游城落子长春， 延续了其一
贯的高标准、高规格、开行业先
河的做法， 体现了龙头企业的
雄厚实力。

长春恒大文化旅游城位于
长春公主岭经济合作区， 距离
汽车城长春市区仅10余公里，

鸟瞰长春恒大文化旅游城

云端看房 看见一片顶级文旅胜地

经过一上午的参观体验后，
主流媒体齐聚销售中心会议
室， 举行长春恒大文化旅游城
主流媒体沙龙。

沙龙由FM96.3安家调频总
经理马峻岭主持， 中国吉林网
总经理助理闫少军首先发言，
他认为伴随西部新城建设启
动，公主岭并轨发展“同城一体
化”，必然会加速周边人气流入
长春， 而恒大文化旅游城项目
必定会像一块磁石， 吸引众多
驻足。

贝壳找房主编王阳则提到
了公主岭的身份特殊性， 认为
这里必将快速迎来发展高峰
期。

“交通才是客户选择去一个
城市买房的关键。 ”居家新主张
的制片人邢傲在发言中一针见
血。

资料显示，长春恒大文化旅
游城项目周边规划中的地铁2

号线延长线可与高铁、 快速路
及高速公路无缝衔接， 未来更
有业主巴士直达城心， 实现高
效便捷的大长春半小时生活
圈。 其实早在2018年，长春市就
启动了长春市与公主岭市、伊
通县五条联系通道建设， 即富
民大街、东风大街、汽车大路(腾
飞大路)、硅谷大街、长伊公路。
其中，除了长伊公路，其余4条
通道， 都是在打通长春与公主
岭的联系。 交通早已不是问题
了。

众盟数据CEO伯文明表
示，恒大水世界项目市场定位精
准，除了把年轻人当作目标客户
群，还考虑到了“老人年轻化”的
市场趋势。 据悉，恒大水世界是
一个为全龄段打造的“全室内、
全天候、全季节”的恒温水乐园，
目前规划了“亲子馆”、“儿童
馆”、“趣味馆”、“竞技馆”、“挑战
馆”和“极限馆”六大主题场馆，

钜制高端水上乐园， 涵盖8大类
120个水上游乐项目，旨在缔造
全球规模超大、种类超多的恒温
水乐园。 未来2-3年，恒大旅游
集团将在全国布局20-30个恒
大水世界，作为集团首个水世界
项目，长春恒大文化旅游城重要
性不言而喻。

而房地产报副总编辑王涛
从购房者的角度出发， 解读的
客户需求与市场的关系， 正好
印证了伯文明的说法。 他二人
精彩的发言， 赢得了与会者阵
阵掌声。

沙龙的最后， 主持人马峻
岭作了总结， 他说：“有政策规
划加持，文化赋能，交通助推，
正是我们长春恒大文化旅游城
的亮点所在， 便利的区域交通
和优美的自然生态， 让长春恒
大文化旅游城极具竞争力，成
功在市场上脱颖而出。 ”

/记者 刘鑫 报道

大咖论道 论出春城文旅的新发展

隶属于长春西部新城板块。 随
着长春公主岭同城一体化的推
进，大量利好政策出台，整个汽
开区乃至西部区域的发展势头
日益迅猛。 在这片炙手可热的
板块中， 恒大文化旅游城正位
于最具发展的核心地带， 可以
同时享受到两个区域的配套及
发展利好，升值空间不可估量。

在当前产业结构调整和转
型升级的新形势下，长春恒大文
化旅游城规划了全能航母级配
套：约110000㎡的八国温泉城，
约40000㎡的浪漫婚礼庄园，约
290000㎡的冰雪乐园，约60000
㎡的国际商业街及缤纷美食街，
约75000㎡的国际会议中心，
47000㎡的现代博物馆群，约

70000㎡的运动中心及美食中
心，约50000㎡的国际会展中心，
约40000㎡的欧式城堡酒店等。

此种级别的规划， 使此地
变成了一座综合配套完备、核
心竞争力强大的时代新城。 它
巨大的成长空间， 必将受到投
资者的关注， 也必将成为长春
市健康宜居的新标杆。
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更多精彩尽在：

从技术上来说，星际旅行和探
索的确是有可能实现的，至少没有
物理法则直接否认这种可能性，但
“有可能实现”并不意味着“很容易
实现”， 也许我们终其一生也无法
见到这一日的来临，更别提在本世
纪结束之前实现了。 简而言之，星
际旅行是块很难啃的硬骨头。

要开展星际探索，首先要有足
够的耐心。我们已经发射了几枚按
逃逸轨道飞行的探测器，这意味着
它们的目标是飞出太阳系，此生将
永远有去无回。 NASA的先驱号、
旅行者号、以及新视野号任务都是
如此， 它们都已踏上了漫漫征程。
如果将太阳系边界定义为星系背
景粒子和尘埃密度超过太阳风的
界限，那么旅行者号目前应该已经
离开了太阳系。 因此好消息是，我
们已经有了正在运行的星际空间
探测器；但坏消息是，它们短时间
内还无法抵达任何目的地。每枚探
测器的运行速度约为每小时几十
万公里，听上去似乎挺快的，但事
实并非如此。它们并未瞄准某颗特
定的恒星，因为它们的任务原本是

探索太阳系内的行星。假设它们的
目标是距地球最近的恒星比邻星
的话，大约要 8万年才能走完这段
长约 4光年的旅程。

NASA肯定没准备这么大的
预算， 况且这些探测器的核电池
也坚持不了这么长时间， 最终这
些探测器都会变成一块块毫无作
用的金属，在虚空中呼啸而过。 创
造了这些太空垃圾也可以算是一
项前无古人的“功绩”，但和我们
想象中的星际旅行显然大相径
庭。

星际飞行要想有所收获，探测
器必须飞得足够快才行，至少要达
到光速的十分之一。 这样一来，太
空飞船只要几十年就能飞到比邻
星了，传回的图片也只要几年就能
到达地球，很多人有生之年都有机
会一饱眼福。如果能让项目参与者
们做到“有始有终”， 岂不是很好
吗？宇宙飞船需要耗费大量能量才
能达到这样的速度。我们可以让飞
船以燃料的形式携带所需能量，但
这样一来，飞船就会过重，很难加
速到所需速度，已经有人设计出了

采用该模式的核动力飞船、并画出
了草图，但这相当于在一艘飞船上
携带数十万颗核弹， 显然不切实
际，因此我们还要想想别的办法才
行。

也许最好的办法是，让能量的
源头固定不动，然后在飞船行进过
程中、 设法将能量运送到飞船上。
利用激光也许可以实现这一点，因
为辐射很适合用于将能量从一处
转移到另一处，尤其适合长距离传
输， 这些能量随后会被飞船捕获，
推动飞船向前运行。

这就是“突破摄星”项目的基
本原理。该项目的目标是设计出一
款能在几十年内抵达邻近恒星的
宇宙飞船。 简单来说，该项目计划
在宇宙飞船上安装一面反光率极
高的大型太阳帆，将飞船送入绕地
轨道，然后用一束功率达数百兆瓦
的激光瞄准飞船，从而为其提供飞
行动力。

问题是， 一道 100兆瓦的激
光只能推动一个书包那么重的物
体。 因此，假设我们用激光瞄准飞
船 10分钟， 为了让飞船达到光速

的十分之一，飞船的质量必须小于
一克才行， 和一枚回形针差不多
重。 有了基本思路还不够，实际操
作才是最大的挑战。100兆瓦的激
光远比我们目前造出过的激光功
率高好多个数量级，相当于美国所
有核电站发电功率的总和。 此外，
飞船的质量不能超过一克，却必须

“五脏俱全”， 摄像机、 计算机、电
源、电路、外壳、天线和光帆一个都
不能缺。

那么，“突破摄星” 项目有可
能实现吗？ 从原理上来说是可以
的。 但利用我们现有的技术（或短
期内可能出现的新技术），星际旅
行必将困难重重、 甚至根本无法
实现。

据国外媒体报道，星际旅
行不仅是许多人孩提时期的
幻想，更是科幻作品的常见题
材，随着火箭和太空探索技术
不断发展，有人甚至有了更大
胆的想法：我们能殖民其它恒
星吗？ 或者稍微降低一点难
度，能否至少发送一些太空探
测器到其它行星上、借此一窥
外面的世界呢？

温馨提示：集齐本专栏全年剪报可兑换科普礼品（具体兑换时间及方式将于 2019 年第四季度择期在报纸上刊登通知）

星际旅行真的可能实现吗？

每年的9月22日，是“城市
无车日”。 为了通过倡导公共交
通、 自行车和步行等绿色健康
的出行方式, 有效地减少小汽
车的使用,改善城市交通环境。

通过活动,倡导绿色出行理念,
全社会营造“关心公交，选择公
交，支持公交”的良好氛围,转
变个人出行方式,构建低能耗、
低污染和低排放的绿色交通体

系,缓解交通拥堵、降低空气污
染,增强城市可持续发展能力。

长春公交集团南通汽车公
司二车队党支部书记表示：为了
迎接“无车日”，车队共印刷宣传

品300余份，已发放完毕，本次
宣传活动,以引导公众树立绿色
交通理念, 倡导低碳生活方式,
为开展“无车日”活动营造良好
的氛围！同时为了迎来“无车日”

的客流高峰，车队制定了“无车
日”运营方案,通过加密发车频
率、 临时调整服务时间等方法,
加强无车日运营组织工作,确保
市民便捷出行。

2019“无车日”绿色出行 从身边做起


